

VI. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis pengambilan keputusan petani dalam penggunaan benih padi PT. Sang Hyang Seri Di Kabupaten Kulon Progo, dapat disimpulkan:

1. Proses pengambilan keputusan penggunaan benih padi oleh petani di Desa Banguncipto dimulai dengan tahap identifikasi masalah yaitu tahap identifikasi kebutuhan yang harus dipenuhi yaitu kebutuhan hasil produksi yang tinggi sehingga petani menggunakan varietas ciherang. Selanjutnya, dalam penggunaan benih padi seluruh petani melakukan pencarian informasi terlebih dahulu, terutama dari kelompok tani. Dalam evaluasi alternatif penggunaan benih padi, petani sangat mempertimbangkan kualitas dan hasil. Sebagian besar petani melakukan penggunaan benih PT. Sang Hyang Seri dan intensitas penggunaan benih sebanyak lebih dari tiga kali. Setelah melakukan penggunaan benih padi, petani merasa puas dengan produk PT. Sang Hyang Seri dan bersedia untuk melakukan penggunaan ulang serta akan menyarankan petani lain untuk menggunakan benih padi.
2. Pengambilan keputusan penggunaan benih padi PT. Sang Hyang Seri dapat diketahui bahwa dari pendugaan model menyatakan dari sembilan variabel pada model, terdapat dua variabel yang berpengaruh secara nyata terhadap keputusan penggunaan benih PT. Sang Hyang Seri. Variabel tersebut adalah produktivitas benih dengan nilai signifikansi 0,008 dan keaktifan kelompok tani dengan nilai signifikansi 0,054. Dimana semakain besar kemungkinan adanya produktivitas benih dan keaktifn kelompok tani maka besar kemungkinan petani untuk menggunakan benih padi PT. Sang Hyang Seri.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan pengambilan keputusan petani dalam penggunaan benih padi PT. Sang Hyang Seri Di Kabupaten Kulon Progo, dapat disampaikan bahwa:

1. Petani sebaiknya lebih selektif dalam penggunaan benih padi, terutama benih padi yang cocok pada kondisi lahan yang dimiliki petani di setiap lahan baik dari kecocokan lahan, ketersediaan pengairan, hama penyakit tanaman, dan sarana prasarana lainnya.

PT. Sang Hyang Seri lebih memperhatikan kembali petani tentang hasil produksi untuk mempromosikan benih yang hasil produktivitas benih yang tinggi dan perlu adanya penyuluhan kepada kelompok tani agar mendapatkan peluang yang lebih tinggi, karena hal tersebut akan memberikan dampak yang besar terhadap benih yang diproduksi dari PT. Sang Hyang Seri.